
Steckbrief 
READY STEADY GO: Museen inklusiv! 

 

Wer:   Staatliche Museen zu Berlin – Stiftung Preußischer Kulturbesitz 

Thema:  Kultur 

Zeit:  seit Dezember 2021 

Kontakt: Mechthild Kronenberg  

kommunikation@smb.spk-berlin.de 

030 266423402 

 

Inhalt: Die Berliner Museen sollen inklusiver und nachhaltiger werden. 

Das betrifft die Angebote, die Texte, die Führungen,  

die Hör-Guides, die Beschilderungen oder die Bauweise.  

Zuerst sollen die 6 Museen und das Haus Bastian  

auf der Museums-Insel inklusiver werden. 

Menschen mit geistiger Beeinträchtigung werden beraten, 

welche Barrieren es gibt und was verändert werden muss.  

Während der Weltspiele 2023 von Special Olympics ist ein 

inklusives Kulturfest geplant, zum Beispiel im Kolonnaden-Hof 

der Museums-Insel. 

Es sind auch inklusive Workshops, Gespräche in Ausstellungen  

und barrierefreie Medien geplant. 

 

Mehr Infos unter: https://www.smb.museum/bildung-vermittlung/inklusion/  

https://www.smb.museum/bildung-vermittlung/inklusion/

